

Polsek Sindang Gelar Patroli Subuh Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Pagi Hari

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Jul 16, 2023 - 10:13



Polsek Sindang Gelar Patroli Subuh Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Pagi Hari

Indramayu,- Personil Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli subuh guna meningkatkan keamanan dan ketertiban pada pagi hari.

Dalam patroli tersebut petugas menyoar daerah yang dianggap rawan di wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan bahwa patroli ini dilakukan pada jam-jam awal subuh yang rentan terhadap tindak kejahatan, dengan tujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang memulai aktivitasnya.

Selama patroli, petugas kepolisian tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian, penipuan, atau gangguan ketertiban.

Ia menjelaskan pentingnya patroli subuh dalam menjaga keamanan dan ketertiban pagi hari.

"Patroli subuh merupakan upaya proaktif dari kepolisian untuk mencegah dan menangkal tindak kejahatan pada waktu yang rawan ini. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," ungkapnya.

AKP Saefullah juga mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat diimbau untuk melaporkan setiap kejadian mencurigakan atau perilaku yang meresahkan kepada polisi agar langkah-langkah penanganan dapat dilakukan dengan cepat dan efektif.

Patroli subuh akan terus dilakukan secara rutin oleh kepolisian [Nama Kota] guna menjaga keamanan dan ketertiban pagi hari. Petugas kepolisian siap memberikan respons cepat terhadap situasi yang memerlukan tindakan serta memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada warga.

Diharapkan dengan adanya patroli subuh ini, tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih aman saat memulai aktivitas pagi hari. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Sindang, ujar Kapolsek.